

## 令和 5 年 4 月校名変更

6 月 23 日 (木) に東京都教育委員会から工業高校改革の一つとして、荒川工業高校を含む 15 校の「工業高校」の校名について、令和 5 年 4 月から「工科高等学校」へ変更する手続きに入ったと報告がありました。

東京都教育委員会は、Society5.0 を支える工業高校の実現に向け Next Kogyo START Project の取組を進めており、その一つとして、令和 5 年 4 月から「工業高等学校」15 校を、先進的で魅力ある専門高校に相応しい名称である「工科高等学校」に変更するための手続を進めていくこととしましたので、お知らせします。

工学と科学を融合し、東京の成長を支える工業高校における教育の充実、取り組んでまいります。 東京都教育委員会

荒工は今後、都内唯一の電気系専門高校として、これまでの取組に加えて、AI や IoT 等の先端技術に触れられる機会を増やしていきます。それは、皆さんが今後生きていく社会を考え、「人生 100 年時代」を皆さんにたくましく生きてほしいからです。



勉強が苦手、難しいことは嫌い、というのは皆さんだけでなく多くの方がそう思っているはず。同じように、興味ある分野を知りたい、見てみたいとも多くの方が感じています。だから、素直に学びの機会に飛び込んでください。

本校で、ドローンのパイロット訓練、AI 学習、グラフィック学習などの授業外の学びを開始しました。そして、多くの荒工生がその学びに挑戦しています。

「工科高等学校」の校名にふさわしい「学び」を先生方は皆さんに提供していきます。是非、その変化を楽しんでください。

## ぶらり、あらこう散歩

今年度、荒工の学びの充実化に向け、「R&D (Research and Development) アドバイザー」として 3 名の先生に協力をお願いしていることは、以前皆さんにお伝えしたところです。

3 名の先生方には、皆さんの授業の様子を見て回り、学びの充実化に向けた提案をしてもら

います。その視点は、皆さんが授業の内容を理解できているか、主体的に参加できているかです。変化の激しい社会の中で、皆さんがたくましく生きていくための自分磨きをするのと同じように、学校も授業磨き学校磨きをしています。

授業時間以外でアドバイザーの先生方とあった時は、挨拶をしてください。また、経験豊富な 3 人に進路などについて相談をしてみてください。何でも聞いてくれるはず。授業が分からない、勉強が辛いでもいいと思いますよ。

応援しているぞ！荒工生！

「未来を創る！彩る！荒川工業」

